長門市広報 知っちょこ 2022.9.1 № 0.267

01 表紙 ~仙崎で夏の思い出を~仙崎祗園祭縁日

7月20日(水)、仙崎の八坂神社で「仙崎祇園祭縁 日」が開催されました。

縁日は仙崎地区で行われている仙崎祇園祭に合わせ、 小学生舞妓による日本舞踊を多くの人に見てもらうき っかけづくり、祇園祭の継承・発展を目的として、仙 崎通り町協議会の主催により行われたものです。

やきとりやかき氷など10店舗が出店し、子どもた ちは楽しい夏の思い出を作りました。

02-03 ながとのニュース

04-05 特集1 長門市総合文化財センター

「ヒストリアながと」オープン

06-07 特集2 10月から市内全域に

デマンド交通導入

08-11 知っちょこ PickUp

12-19 暮らしの知っちょこ

20-21 9月の予定表

知っちょコラム 22

長門の人 23

24 裏表紙

SNSで 情報発信中 //

シティセールス推進班では地域 のイベントなどを取材させていた だきます。イベントや話題の人な どの情報をお寄せください。

(本: 0837-23-1117)

mail: koho@city.nagato.lg.jp ▲ Facebook ▲ Instagram





7/26

市政情報番組 放送中

市政情報番組「知っちょこ」を ほっちゃテレビで放送中です。広 報掲載情報の中から、テーマを選 びわかりやすくお伝えします。

また、長門市の YouTube チャン ネルからも視聴可能です。



▲ YouTube



7/21 (木)

ながとのニュース

~子育て世帯の家事負担の軽減を~ 夏休み中の児童クラブで昼食提供

放課後児童クラブで、夏休み期間中に昼食を提 供(有料)する事業がスタートしました。

「子育て世代に選ばれるまち」を目指し、今年度 から始める新たな取組で、子育て世帯の家事負担 軽減が期待できます。

夏休み初日のこの日、深川児童クラブAでは11 人が昼食の提供を利用し、お弁当を味わいました。

(火) ~子牛とふれあい、命を体感~ やまぐち畜産ふれあい体験学習

三隅農業者トレーニングセンターでやまぐち畜 産ふれあい体験学習が開催され、三隅地域の小学 校に通う24人の子どもが参加しました。

子どもたちは最初にバター作りと搾乳を体験し、 続いてグラウンドで子牛とのふれあい体験をしま した。聴診器で心臓が動く音を聞いたり、ブラッ シングを行うなどして子牛と楽しく触れ合い、子 どもたちは命の大切さを学びました。



ながとのニュース

~今後も多くの人から愛される列車に~ 「〇〇のはなし」5周年セレモニー

7/30 (土)

長門市駅で観光列車「○○のはなし」5周年を 記念したセレモニーが開催されました。

はじめに、江原市長が「地域や関係者の皆さん のおかげで運行5周年を迎えました。今後も引き 続き応援をお願いします」とあいさつしました。

その後、同日開催されたイベント「長門市駅コン」 を訪れた子どもや保護者と一緒に列車の出発を見送 りました。





8/3 (水)

~長門湯本の魅力を英語でガイド~ 大津緑洋高校の生徒が 外国人をおもてなし

大津緑洋高校の生徒 31 人がながとブルーエンジェルスの外国人選手やコーチなど 6 人に英語によるガイドを行いました。これは、ポストコロナを見据えた観光・インバウンドや活きた英語を学ぶ国際交流の機会創出を目的に開催されました。

生徒は自分たちで考えた観光ルートに沿って、 大寧寺や足湯、川床テラスを案内し、長門湯本温 泉の魅力を英語で紹介しました。

8/ ~3年ぶりの耐久レース開催~

汗汗フェスタ 2022in 千畳敷 千畳敷周辺で3年ぶりとなる「汗汗フェスタ 2022in 千畳敷」が開催され、県内外から約 400 人

の参加者が出場しました。 汗汗フェスタは、1周約4.2kmのコースを3時間走り続け、周回数を競う大会です。

ゲストとしてオリンピックに4大会連続で出場 した山本幸平さんが参加し、参加者とともにコー スを走行するなど、大会を盛り上げました。





8/10 (水)

~光と音楽と花火の共演~ **夜空を彩る「宿花火」開催**

油谷総合運動公園で「宿の日(8/10)」にちなんだ花火大会「宿花火」が開催されました。

感染症などの影響で、市内で長らく開催されていなかった花火大会。久しぶりの開催となり、若い世代を中心に多くのお客さんが来場し、音楽にあわせたレーザーの光と花火の共演に、心を躍らせながら楽しんでいました。また、会場では市内の飲食店などが出店しました。